

ABSTRAK

***Manggiliang Lado* Sebagai Pilihan Kerja Ibu-Ibu dari Nagari Mungo Kecamatan Luak Kabupaten Lima Puluh Kota.**

Oleh: Leni aswandi, 2008 – 05748.

Penelitian ini membahas tentang *Manggiliang Lado* Sebagai Pilihan Kerja Ibu-Ibu dari Nagari Mungo Kecamatan Luak Kabupaten Lima Puluh Kota, Kesulitan ekonomi yang dihadapi suatu rumah tangga mengharuskan istri ikut terlibat dalam membantu suami mencari nafkah, banyak pilihan pekerjaan lain yang ada di Nagari *Mungo* seperti berdagang, tukang cuci, penjual kue, pembantu rumah tangga, tukang jahit, dan buruh serabutan lainnya, ibu-ibu dari Nagari Mungo lebih memilih bekerja sebagai *manggiliang lado*, jika dilihat dari pekerjaan *manggiliang lado* ini hanya dikasih upah Rp. 3000.- kg *lado*, tetapi ibu-ibu dari Nagari Mungo lebih memilih bekerja ini dibandingkan pekerjaan yang lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan mengapa *manggiliang lado* sebagai pilihan kerja ibu-ibu Dari Nagari Mungo Kecamatan Luak Kabupaten Lima Puluh Kota. Penelitian ini dianalisis dengan menggunakan teori pilihan rasional Coleman bahwa tindakan seseorang selalu mengarah kepada suatu tujuan (tindakan) dan tujuan itu ditentukan oleh nilai atau pikiran. Bahwa seorang/individu adalah aktor yang melakukan berbagai tindakan untuk mencapai suatu tujuan yang diinginkan, tujuannya yaitu dapat mengatasi persoalan ekonomi rumah tangganya, adapun faktor-faktor yang mempengaruhi seorang/individu berdasarkan dengan pengalaman lingkungan dan kondisi-kondisi yang ditentukan oleh nilai dan pilihan, sehingga seorang/individu tersebut merasakan bahwa pilihan pekerjaan yang dilakukannya bisa sesuai dan cocok dengannya. Penelitian ini bersifat kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus intrinstik dengan tujuan ingin mendapatkan pemahaman yang lebih baik dan mendalam tentang ibu-ibu *panggiliang lado* yang diteliti sebagaimana adanya. Informan penelitian ini berjumlah 38. Teknik pemilihan informan dilakukan dengan *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Data-data yang telah dikumpulkan kemudian dianalisis secara interaktif dan untuk menguji keabsahan data, penulis menggunakan triangulasi data. Analisis data penelitian ini dilakukan dengan menggunakan interaktif yang dikembangkan oleh Mathew Milles dan Huberman.

Berdasarkan hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa *manggiliang lado* sebagai pilihan kerja ibu-ibu dari Nagai Mungo karena dipengaruhi oleh faktor-faktor sebagai berikut: (1) Adanya kebebasan dalam bekerja, (2) Imbalan yang diterima, (3) adanya pengaruh dari lingkungan sosial, (4) perubahan pola pekerjaan pertama, (5) keterbatasan keterampilan lain.